

Table with 3 columns: Linea, Precio, and other details for advertising rates.

PRECIOS DE SUSCRIPCIONES

Table with 3 columns: Linea, Precio, and other details for subscription rates.

EN EIBAR LA ESCUELA DE ARMERIA Su primera piedra. La inauguración Eibar y Calbetón

Un año hacla ayer que Eibar se honró rindiendo un homenaje al excelso artista Zuloaga, el más querido de la villa que...

verdaderamente emocionado ante las pruebas de cariño que le estaba dando el pueblo de Eibar...

Se expresó el señor Calbetón en términos muy cariñosos para la sufrida causa...

La primera piedra Llegó en estos momentos el automóvil de la Diputación provincial...

Este se hallaba cerrado con guirnaldas de follaje y en el centro, suspendida de una polea, se hallaba la piedra que había de ser la primera de la Escuela de Armería...

En el recinto acotado se había colocado una mesa y varias sillas. Fuera de él se instaló la Banda Marcial y un público numerosísimo...

Comenzó la ceremonia leyéndose el acta de fundación del Ayuntamiento...

Habla el Alcalde El señor Astaburuaga, alcalde de Eibar, pronunció el siguiente discurso...

El Estado y la Provincia tendrán ocasión de conocerse de que el tesoro, tan generosamente ofrecido para la empresa...

El señor Calbetón Comenzó saludando a la Diputación provincial...

Comenzó saludando a la Diputación provincial y a los eibarreses...

Después dijo que se debía mostrar gratitud al Estado, representado por las Cortes...

Y cerró el capítulo de alabanzas con unas dirigidas a la Diputación provincial...

Abando a dar ideas, siguió diciendo de lo que esta representación. El nombre de Eibar es conocido en el mundo entero...

hace lo que haga el obrero extranjero, sufriendo muchos males...

Peró desde que esta Escuela sea un hecho, y al aprendizaje manual se unirá el aprendizaje científico...

Este será el primer beneficio que la Escuela reporta a Eibar, y, por lo tanto, a Guipúzcoa y a España...

Se quiere también que esta Escuela no sea sólo de Armería, sino de Grabado y Damañadura...

Los obreros eibarreses han realizado obras maravillosas, que hoy figuran en los Museos y en la galería de Rostchidó...

En embargo, no es sólo todo lo que esperamos conseguir. Nuestro deseo es que entre todos lleguemos a hacer de Eibar un emporio de la industria para la gloria de Guipúzcoa y de España...

Terminó dando vivas a la cultura y progreso de la provincia de Guipúzcoa y a la unión de los pueblos que fueron recibidos entusiastamente...

El señor Orbea El presidente de la Diputación señor marqués de Valdespina, dedicó la palabra al señor Orbea...

El señor Orbea dijo que iba a contestar a lo que el señor Calbetón, como diputado provincial, que a la vez tiene la cualidad de ser eibarés...

La Diputación, al conceder la subvención a esta Escuela, agregó, no ha realizado otra cosa que un acto de justicia que ni siquiera es original, pues ya el antiguo Diputado foral, y ahora cono provincial, ha cumplido el deber de fomentar los intereses morales y materiales de ella encomendada...

En cuanto a las alusiones que el señor Calbetón ha hecho a Eibar respecto a la industria, que se queda sin entrar en los mercados del mundo, tengo que hacer constar que Eibar ha conseguido esto sin ningún género de prelación...

Este no enorgullece como eibarreses y arrogándose la representación de todos doy las gracias por sus elogios a ilustre señor Calbetón. (Aplausos).

Se coloca la piedra Acto seguido se procedió a la colocación de la piedra mientras la notable banda...

En una caja de zinc, empotrada en la piedra, se colocó una inscripción que el profesor para ello, el acta de la ceremonia y el discurso del alcalde...

Saludada la caja se tomó una rápida pose de la plaza, cobijada la pared que decía: "Colocación de la primera piedra de la Escuela de Armería por el Excmo. señor don Fermín Calbetón, Eibar, 6 de Enero de 1913."

Con ella echaron palietadas de cemento los señores Calbetón, Astaburuaga, marqués de Valdespina, Burgos, Carnicero y el señor Calbetón...

Con este término el acto, dirigiéndose la comitiva a la inauguración de la Escuela de Armería...

Esta se ha instalado provisionalmente en un edificio de nueva construcción destinado a Escuelas Públicas...

Los obreros de Eibar no han logrado, por lo tanto, el éxito que se esperaba...

su política, podría fácilmente surgir un incidente desagradable...

Un diputado conservador, periodista en el día, decía ayer que Maura no volvería a la política porque lo que ha hecho...

Este periódico afirmó que Maura había estado en Palacio a las 10 horas de la noche, conferenciando con el rey...

Por los pescadores Convocados por don Fermín Calbetón, los señores conservadores y representantes de las Cofradías de Mariscos de los puertos comprendidos entre Motrico y Orío...

La reunión de Guetaria Durante su estancia en San Sebastián, el señor Calbetón ha celebrado varias conferencias con los Socios de Oceanografía acerca de la aplicación de la nueva ley de seguridad de los pescadores en el Norte y Noroeste de España...

Esta sindicación de carácter cooperativo, fundada en 1907, se dispone cada vez más, después de la hecatombe de Bermeo y la catástrofe de Fuenterrabia, más para ello, lo primero de todo es conseguir la unión y concordia entre las Cofradías navales de los puertos...

Mañana miércoles, irá invitado a Trín, el señor Calbetón y en Fuenterrabia conferenciará con los representantes de las Cofradías rivales de esa ciudad...

Salpicaduras EL PROCESO CONTRA "EL LIBERAL" (De nuestro corresponsal) Madrid, 7-0-15 m. En su número de ayer publicó "El Liberal" el siguiente suceso que fué muy comentado...

El acto de Maura ALREDEDOR DE LA RETIRADA (De nuestro corresponsal) Madrid, 7, 0,15 m. Resultando cómico-burlesco el pugilato establecido entre varios periódicos...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los prohombres del partido creen que no lo conseguirán ni aun con la Asambleas de Maturaga...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...

Los señores de la Asambleas de Maturaga, con la cual intentarán el último esfuerzo...